

Affaiblissement du système immunitaire et déséquilibre du microbiote

Indicateurs de réussite

Objectif atteint si	✓	X
Le traitement par plusieurs immunodépresseurs est relié à une baisse de quantité et de diversité du microbiote et un développement de bactéries pathogènes.		
Une utilisation excessive du gel bactérien est reliée à une baisse de quantité et de diversité du microbiote et une diminution de la barrière immunitaire cutanée.		
La dysbiose provoquée par l'affaiblissement du système immunitaire est liée à l'origine de pathologies ou dysfonctionnements de l'organisme (infections).		